Wir trauern um unseren ehemaligen Aufsichtsratsvorsitzenden

Herbert Brenke

Herbert Brenke gehörte seit dem Börsengang unseres Unternehmens im Jahre 2000 dem Aufsichtsrat an und übernahm von 2008 bis 2013 dessen Vorsitz. In den 90er-Jahren baute er den Mobilfunkanbieter E-Plus auf und führte von 1993 bis 1998 dessen Geschäfte. Mit seiner umfangreichen Erfahrung war er über Jahre ein scharfer Beobachter und guter Ratgeber unseres Unternehmens, als herausragende Führungspersönlichkeit unser aller Vorbild, und als Meister der Kommunikation bleibt er uns unvergessen. Wir werden Herbert Brenke sehr vermissen

Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Familie.

QSC AG

Aufsichtsrat, Vorstand sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der QSC AG